

AMLO: “golpe de Estado técnico” que no hable sobre elecciones

“Es mi derecho de manifestación, es mi libertad, y eso está por encima de cualquier otra disposición o reglamento”, afirma tras la medida cautelar que le dictó el Instituto Nacional Electoral

[Redacción]

3

RUMBO AL 6 DE JUNIO

AMLO considera “golpe de Estado” que le impidan hablar de elecciones



Ley. El INE le solicitó retirar la Mañanera del pasado viernes por el contenido electoral ♦ “Es derecho de manifestación, es mi libertad y eso está por encima de cualquier reglamento”, manifiesta el Presidente

[Redacción]

El presidente Andrés Manuel López Obrador consideró ayer como un “golpe de Estado técnico” el que no pueda hablar sobre elecciones y porque el INE le solicitó el lunes retirar el contenido de la conferencia de prensa matutina del pasado viernes.

“No podrían hacerlo porque es derecho de manifestación, es mi libertad, y eso está por encima de cualquier otra disposición o cualquier reglamento. Imagínense, sería un golpe de Estado técnico”, subrayó en Palacio Nacional.

El lunes, el INE aplicó una medida cautelar en tutela preventiva contra el presidente de la República a fin de respetar la veda electoral, esto debido a que en la

‘mañanera’ del 16 de abril, López Obrador emitió expresiones y proyectó imágenes relativas a beneficiarios de programas sociales y a acciones de su mandato.

“Tengo el derecho a informarle a la gente de lo que está funcionando. Esto no significa a obligarlos, presionarlos, no, nada más informar”, respondió el mandatario a una pregunta.

“Y que la gente decida libremente y si la gente dice que no tenga la cámara para que ya...

‘No queremos transformación, queremos regresar a como era antes; es más, ya no queremos al presidente’, tienen todo su derecho, porque en la democracia el pueblo manda”.

López Obrador: “Yo lo que quiero es que se lleve a cabo una transformación, pero si el pue-

blo dice ‘no’, a Palenque, Chiapas. Cuando yo no tenga la aceptación en las encuestas, cuando la mayoría de la gente diga que no me quiere, me voy. ¿Cómo voy a estar aferrado a un cargo si el pueblo no está de acuerdo? Nada más porque me eligieron por seis años o por un periodo? No, para eso está la revocación mandato.





Conferencia mañanera del pasado viernes que ordenó el INE bajar.

